



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

18/10/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Esta semana arranca la discusión de la Reforma Electoral

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).– El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, informó que en esta semana en la Cámara de Diputados empezarán la discusión de la Reforma Electoral, la ruta iniciará en las Comisiones unidas de Gobernación, Puntos Constitucionales y Reforma Política-Electoral. Reiteró que se le ha propuesto a los diputados de Morena y de otros partidos un sistema mixto que considera leyes secundarias y una Reforma Constitucional.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AD7pa9HOLL6kyic&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211028&parId=root&o=OneUp>